

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>Политика обработки персональных данных версия 02 от 01.03.2023</p>	<p>Personal data processing policy version 02 dated 03/01/2023</p>
<p>вводится в действие с 01 марта 2023г. Приказом №90-2023 от 01.03.2023</p>	<p>Is put into effect from March 01, 2023 by Order №90-2023 dated 03/01/2023</p>
<p>1. Общие положения.</p> <p>Настоящая Политика обработки персональных данных (далее – Политика) разработана в соответствии с частью 1 статьи 18.1 Федерального закона №152-ФЗ «О персональных данных» и определяет основные принципы, цели, условия и способы обработки персональных данных, категории субъектов персональных данных и обрабатываемых персональных данных, права и обязанности ООО «САБОС» (далее – Общество) при обработке персональных данных, права субъектов персональных данных, а также реализуемые в Обществе меры по обеспечению безопасности персональных данных.</p> <p>Положения настоящей Политики служат основой для разработки локальных актов, регламентирующих в Обществе вопросы обработки персональных данных.</p> <p>2. Основные понятия.</p> <p>Оператор – юридическое лицо, самостоятельно или совместно с другими лицами организующие и (или) осуществляющие обработку персональных данных, а также определяющие цели обработки персональных данных, состав персональных данных, подлежащих обработке, действия (операции), совершаемые с персональными данными.</p> <p>Обработка персональных данных – любое действие (операция) или совокупность действий (операций), совершаемых с использованием средств автоматизации или без использования таких средств с персональными данными, включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных.</p>	<p>1. General Provisions.</p> <p>This Personal Data Processing Policy (hereinafter referred to as the Policy) has been developed in accordance with Part 1 of Article 18.1 of Federal Law № 152-FZ “On Personal Data” and defines the basic principles, goals, conditions and methods for processing personal data, categories of personal data subjects and processed personal data. data, the rights and obligations of SABOS LLC (hereinafter referred to as the Company) when processing personal data, the rights of personal data subjects, as well as measures implemented in the Company to ensure the security of personal data.</p> <p>The provisions of this Policy serve as the basis for the development of local acts regulating the issues of personal data processing in the Company.</p> <p>2. Basic concepts.</p> <p>Operator - a legal entity, independently or jointly with other persons, organizing and (or) carrying out the processing of personal data, as well as determining the purposes of processing personal data, the composition of personal data to be processed, actions (operations) performed with personal data.</p> <p>Processing of personal data - any action (operation) or a set of actions (operations) performed using automation tools or without using such tools with personal data, including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, changing), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction of personal data.</p>

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>Персональные данные – любая информация, относящаяся к прямо или косвенно определенному или определяемому физическому лицу.</p> <p>Субъект персональных данных – физическое лицо, обладающее персональными данными, прямо или косвенно его определяющими.</p> <p>3. Правовые основания обработки персональных данных.</p> <p>Общество осуществляет обработку персональных данных субъектов персональных данных, руководствуясь:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Конституцией Российской Федерации; -Трудовым кодексом Российской Федерации; - настоящей Политикой; - локальными нормативными актами Общества, разработанными в развитие настоящей Политики; - согласиями на обработку персональных данных. <p>4. Категории субъектов, персональные данные которых обрабатываются, и состав персональных данных</p> <p>4.1. Категории субъектов персональных данных, персональные данные которых обрабатываются в Обществе:</p> <ul style="list-style-type: none"> • работники и бывшие работники и их близкие родственники; • кандидаты на замещение вакантных должностей; • представители/работники клиентов и контрагентов Общества; • посетители и пользователи веб-сайта Общества; • физические лица, выполняющие работы по договорам гражданско-правового характера; • посетители территории Общества. <p>4.2. Категории персональных данных субъектов, конкретные цели обработки определены в локальных нормативных документах Общества. Содержание и объём обрабатываемых персональных данных должны соответствовать заявленным целям обработки. Обрабатываемые персональные данные не должны быть избыточными по отношению к заявленным целям их обработки.</p>	<p>Personal data - any information relating to a directly or indirectly identified or identifiable natural person.</p> <p>The subject of personal data is an individual who has personal data that directly or indirectly determines him.</p> <p>3. Legal grounds for the processing of personal data.</p> <p>The Company processes personal data of personal data subjects, guided by:</p> <ul style="list-style-type: none"> - the Constitution of the Russian Federation; -Labor Code of the Russian Federation; - this Policy; - local regulations of the Company, developed in the development of this Policy; - consent to the processing of personal data. <p>4. Categories of subjects whose personal data are processed and the composition of personal data.</p> <p>4.1. Categories of personal data subjects whose personal data are processed by the Company:</p> <ul style="list-style-type: none"> • employees and former employees and their close relatives; • candidates for filling vacant positions; • representatives/employees of the Company's clients and contractors; • visitors and users of the Company's website; • individuals performing work under civil law contracts; • visitors to the Society's territory. <p>4.2. Categories of personal data of subjects, specific purposes of processing are defined in the local regulatory documents of the Company. The content and scope of the processed personal data must correspond to the stated purposes of processing. The processed personal data should not be excessive in relation to the stated purposes of their processing.</p>
---	---

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>5. Цели обработки персональных данных.</p> <p>5.1. В Обществе обрабатываются персональные данные субъектов персональных данных в целях выполнения возложенных законодательством Российской Федерации на Общество функций, полномочий и обязанностей.</p> <p>5.2. Обработка персональных данных ограничивается достижением конкретных, заранее определенных и законных целей. Не допускается обработка персональных данных, несовместимая с целями сбора персональных данных.</p> <p>5.3. Для каждой категории субъектов персональных данных определены цели обработки их персональных данных.</p> <p>5.3.1. Целями обработки персональных данных работников Общества являются:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации; • трудоустройство в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации; • обеспечение использования субъектом персональных данных его прав и выполнения обязанностей, предусмотренных трудовым договором и внутренними локальными актами Общества. <p>5.3.2. Целями обработки персональных данных физических лиц, выполняющих работы по договорам гражданско-правового характера являются:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации; • обеспечение использования субъектом персональных данных его прав и выполнения обязанностей, предусмотренных гражданско-правовым договором и внутренними локальными актами Общества. <p>5.3.3. Целями обработки персональных данных бывших работников Общества являются:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации; • ведение кадрового делопроизводства и формирования кадрового резерва; • осуществление выплат. 	<p>5. Purposes of personal data processing.</p> <p>5.1. The Company processes personal data of personal data subjects in order to fulfill the functions, powers and duties assigned to the Company by the legislation of the Russian Federation.</p> <p>5.2. The processing of personal data is limited to the achievement of specific, predetermined and legitimate purposes. It is not allowed to process personal data that is incompatible with the purposes of collecting personal data.</p> <p>5.3. For each category of personal data subjects, the purposes of processing their personal data are determined.</p> <p>5.3.1. The purposes of processing personal data of the Company's employees are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation; • employment in accordance with the current legislation of the Russian Federation; • ensuring that the subject of personal data uses his rights and fulfills the obligations stipulated by the employment contract and internal local acts of the Company. <p>5.3.2. The purposes of processing personal data of individuals performing work under civil law contracts are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation; • ensuring the use by the subject of personal data of his rights and fulfillment of obligations, stipulated by the civil law contract and internal local acts of the Company. <p>5.3.3. The purposes of processing personal data of former employees of the Company are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation; • conducting personnel records management and formation of a personnel reserve; • making payments.
---	--

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>5.3.4. Целями обработки персональных данных соискателей на должность в Обществе являются:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации; • ведение кадрового делопроизводства и формирования кадрового резерва; • подбор соискателей на вакантные должности. <p>5.3.5. Целями обработки персональных данных членов семей работников и бывших работников Общества являются:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации; • обеспечение использования субъектом персональных данных его прав и выполнения обязанностей, предусмотренных трудовым договором и внутренними локальными актами Общества. <p>5.3.6. Целями обработки персональных данных посетителей и пользователей веб-сайта являются:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации; • связь с субъектом персональных данных, в том числе для направления и передачи ему информации, касающейся товаров Общества. <p>5.3.7. Целями обработки персональных данных посетителей территории Общества являются:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации; • обеспечение контроля безопасности помещений Общества, включая материальные активы; • осуществление прав и законных интересов Общества при условии, что при этом не нарушаются права и свободы гражданина. <p>5.3.8. Целью обработки персональных данных представителей/работников клиентов и контрагентов Общества является:</p> <ul style="list-style-type: none"> • соблюдение законодательства Российской Федерации. <p>6. Принципы и условия обработки персональных данных.</p> <p>6.1. Обработка персональных данных в Обществе осуществляется на основании следующих принципов:</p>	<p>5.3.4. The purposes of processing personal data of applicants for a position in the Company are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation; • conducting personnel records management and formation of a personnel reserve; • selection of applicants for vacant positions. <p>5.3.5. The purposes of processing personal data of family members of employees and former employees of the Company are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation; • ensuring that the subject of personal data uses his rights and fulfills the obligations stipulated by the employment contract and internal local acts of the Company. <p>5.3.6. The purposes of processing personal data of visitors and users of the website are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation; • communication with the subject of personal data, including for sending and transferring information to him regarding the goods of the Company. <p>5.3.7. The purposes of processing personal data of visitors to the territory of the Company are:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation; • Ensuring security control of the Company's premises, including tangible assets; • exercising the rights and legitimate interests of the Company, provided that this does not violate the rights and freedoms of a citizen. <p>5.3.8. The purpose of processing personal data of representatives/employees of the Company's clients and counterparties is:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compliance with the legislation of the Russian Federation. <p>6. Principles and conditions for the processing of personal data.</p> <p>6.1. The processing of personal data in the Company is carried out on the basis of the following principles:</p>
---	--

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>- законности и справедливости целей и способов обработки персональных данных, соответствия целей обработки персональных данных целям, заранее определенным и заявленным при сборе персональных данных;</p> <p>- соответствия объёма и характера обрабатываемых персональных данных, способов обработки персональных данных целям обработки персональных данных;</p> <p>- достоверности персональных данных, их достаточности для целей обработки;</p> <p>- недопустимости обработки персональных данных избыточных по отношению к целям, заявленным при сборе персональных данных;</p> <p>- недопустимости объединения созданных для несовместимых между собой целей баз данных, содержащих персональные данные;</p> <p>- хранения персональных данных в форме, позволяющей определить субъекта персональных данных, не дольше, чем этого требуют цели их обработки;</p> <p>- уничтожения персональных данных по достижении целей обработки персональных данных или в случае утраты необходимости в их достижении.</p> <p>6.2. Обработка персональных данных осуществляется также с соблюдением принципов и правил, установленных законодательством РФ о персональных данных.</p> <p>6.3. Доступ к персональным данным имеют работники Общества, которым это необходимо для исполнения должностных обязанностей. Перечень лиц, имеющих доступ к персональным данным, утверждается приказом Генерального директора.</p> <p>7. Права и обязанности.</p> <p>7.1. Обязанности Общества в качестве оператора персональных данных:</p> <ul style="list-style-type: none"> - организовывать обработку персональных данных в Обществе в соответствии с требованиями законодательства РФ о персональных данных; - обеспечивать защиту персональных данных, обрабатываемых в Обществе, от их неправомерного использования или утраты; - получать персональные данные только у субъекта персональных данных. 	<p>- legality and fairness of the purposes and methods of processing personal data, compliance of the purposes of processing personal data with the purposes predetermined and declared when collecting personal data;</p> <p>- compliance of the volume and nature of the processed personal data, methods of processing personal data with the purposes of processing personal data;</p> <p>- reliability of personal data, their sufficiency for the purposes of processing;</p> <p>- inadmissibility of processing personal data that is excessive in relation to the purposes, declared when collecting personal data;</p> <p>- the inadmissibility of combining databases created for incompatible purposes data containing personal data;</p> <p>- storage of personal data in a form that allows to determine the subject of personal data, no longer than required by the purpose of their processing;</p> <p>- destruction of personal data upon achievement of the purposes of processing personal data or in case of loss of the need to achieve them.</p> <p>6.2. The processing of personal data is also carried out in compliance with the principles and rules established by the legislation of the Russian Federation on personal data.</p> <p>6.3. Employees of the Company who need it to perform their official duties have access to personal data. The list of persons having access to personal data is approved by order of the General Director.</p> <p>7. Rights and obligations.</p> <p>7.1. Obligations of the Company as a personal data operator:</p> <ul style="list-style-type: none"> - organize the processing of personal data in the Company in accordance with the requirements of the legislation of the Russian Federation on personal data; - ensure the protection of personal data processed by the Company from their misuse or loss; - receive personal data only from the subject of personal data.
---	--

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>В случаях, когда персональные данные можно получить только у третьих лиц, делать это исключительно с письменного согласия субъекта персональных данных;</p> <ul style="list-style-type: none">- своевременно и в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации реагировать на обращения и запросы субъектов персональных данных, и их законных представителей, а именно: сообщать субъекту персональных данных или его представителю информацию о наличии персональных данных, относящихся к соответствующему субъекту персональных данных, а также предоставить возможность ознакомления с этими персональными данными;- в случае отказа, при обращении субъекта персональных данных или его представителя, в предоставлении субъекту персональных данных его персональных данных или информации о наличии в Обществе его персональных данных, давать в письменной форме мотивированный ответ, содержащий ссылку на положение федерального закона, являющееся основанием для такого отказа;- предоставлять безвозмездно субъекту персональных данных или его представителю возможность ознакомления с персональными данными, относящимися к этому субъекту персональных данных, а также по требованию субъекта персональных данных или его представителя вносить в них необходимые изменения и уничтожать, если они не являются необходимыми для заявленной цели обработки, и принимать разумные меры для уведомления третьих лиц об изменениях в персональных данных, которым, персональные данные этого субъекта были переданы;- сообщать в уполномоченный орган по защите прав субъекта персональных данных по запросу этого органа необходимую информацию в течение срока, установленного законодательством о персональных данных;- устранять нарушения законодательства, допущенные при обработке персональных данных;- уточнять, блокировать и уничтожать персональные данные в случаях, предусмотренных законодательством о персональных данных.	<p>In cases where personal data can only be obtained from third parties, do this only with the written consent of the subject of personal data;</p> <ul style="list-style-type: none">- in a timely manner and in accordance with the requirements of the legislation of the Russian Federation, respond to requests and requests from personal data subjects, and their legal representatives, namely: inform the personal data subject or his representative about the availability of personal data related to the relevant personal data subject, and also provide access to these personal data;- in case of refusal, when applying to the subject of personal data or his representative, in providing the subject of personal data with his personal data or information about the availability of his personal data in the Company, give a reasoned response in writing containing a reference to the provision of the federal law, which is the basis for such refusal;- provide free of charge to the subject of personal data or his representative the possibility of getting acquainted with personal data relating to this subject of personal data, as well as, at the request of the subject of personal data or his representative, to make the necessary changes and destroy them if they are not necessary for the stated purpose of processing, and take reasonable measures to notify third parties about changes in personal data to which the personal data of this subject were transferred;- report to the authorized body for the protection of the rights of the subject of personal data, at the request of this body, the necessary information within the period established by the legislation on personal data;- eliminate violations of the law committed during the processing of personal data;- clarify, block and destroy personal data in cases provided for by the legislation on personal data.
--	--

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>7.2. Права Общества в качестве оператора персональных данных:</p> <ul style="list-style-type: none"> - принимать локальные нормативные акты в развитие настоящей Политики; - предлагать субъекту персональных данных оформить персональное письменное согласие на обработку/передачу персональных данных; -отказывать в предоставлении персональных данных в случаях, предусмотренных законодательством о персональных данных; -привлекать к дисциплинарной ответственности работников Общества, к должностным обязанностям которых относится обработка персональных данных, за нарушение требований к защите персональных данных. <p>7.3. Права субъекта персональных данных:</p> <ul style="list-style-type: none"> - получать информацию, касающуюся обработки его персональных данных в Обществе, в том числе и об источниках их получения; - требовать блокирования или уничтожения своих персональных данных в случае, если персональные данные являются неполными, устаревшими, незаконно полученными или не являются необходимыми для заявленной цели обработки; - обжаловать в уполномоченный орган по защите прав субъектов персональных данных или в судебном порядке неправомерные действия или бездействия Общества в качестве оператора персональных данных при обработке его персональных данных; - отозвать свое согласие на обработку персональных данных; - на защиту своих прав и законных интересов, в том числе на возмещение убытков и (или) компенсацию морального вреда в судебном порядке. <p>8. Порядок обработки персональных данных.</p> <p>8.1. Обработка персональных данных в Обществе производится в соответствии с требованиями законодательства Российской Федерации и локальных нормативных актов Общества работниками структурных подразделений Общества.</p> <p>8.2. Обработка персональных данных в Обществе включает в себя следующие действия:</p>	<p>7.2. Rights of the Company as a personal data operator:</p> <ul style="list-style-type: none"> - adopt local regulations in the development of this Policy; - offer the subject of personal data to issue a personal written consent to the processing / transfer of personal data; - refuse to provide personal data in cases provided for by the legislation on personal data; - bring to disciplinary responsibility the employees of the Company, whose official duties include the processing of personal data, for violation of the requirements for the protection of personal data. <p>7.3. Rights of the subject of personal data:</p> <ul style="list-style-type: none"> - receive information regarding the processing of his personal data in the Company, including the sources of their receipt; - request blocking or destruction of their personal data if personal data is incomplete, outdated, illegally obtained or not necessary for the stated purpose of processing; - appeal to the authorized body for the protection of the rights of personal data subjects or in court against illegal actions or inaction of the Company as a personal data operator when processing his personal data; - withdraw your consent to the processing of personal data; - to protect their rights and legitimate interests, including compensation for losses and (or) compensation for moral damage in court. <p>8. The procedure for processing personal data.</p> <p>8.1. The processing of personal data in the Company is carried out in accordance with the requirements of the legislation of the Russian Federation and local regulations of the Company by employees of the structural divisions of the Company.</p> <p>8.2. The processing of personal data in the Company includes the following actions:</p>
--	---

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных.</p> <p>8.3. Обработка персональных данных субъектов персональных данных осуществляется как на бумажных носителях, так и с использованием средств автоматизации путем:</p> <ul style="list-style-type: none"> - получения оригиналов необходимых документов; - копирования оригиналов документов; - внесения сведений в учетные формы на бумажных и электронных носителях; - формирования персональных данных в ходе кадровой работы; - внесения персональных данных в информационные системы. <p>8.4. При передаче персональных данных субъекта персональных данных, работники Общества, осуществляющие обработку персональных данных, должны соблюдать следующие требования:</p> <ul style="list-style-type: none"> - не сообщать персональные данные субъекта персональных данных третьей стороне без письменного согласия субъекта, за исключением случаев, когда это необходимо в целях предупреждения угрозы жизни и здоровью субъекта персональных данных, а также в случаях, установленных федеральным законом; - не сообщать персональные данные субъекта персональных данных в коммерческих целях без его письменного согласия; - предупредить лиц, получающих персональные данные субъекта персональных данных о том, что эти данные могут быть использованы лишь в целях, для которых они сообщены, и требовать от этих лиц подтверждения того, что правило соблюдено. Лица, получающие персональные данные субъекта персональных данных, обязаны соблюдать режим конфиденциальности; - разрешать доступ к персональным данным субъекта персональных данных только лицам, определенным приказом Общества. Указанные лица должны иметь право получать только те персональные данные, 	<p>collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, changing), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction of personal data.</p> <p>8.3. The processing of personal data of personal data subjects is carried out both on paper and using automation tools by:</p> <ul style="list-style-type: none"> - obtaining the originals of the required documents; - copying original documents; - Entering information into accounting forms on paper and electronic media; - formation of personal data in the course of personnel work; - entering personal data into information systems. <p>8.4. When transferring personal data of the subject of personal data, employees of the Company processing personal data must comply with the following requirements:</p> <ul style="list-style-type: none"> - not disclose the personal data of the subject of personal data to a third party without the written consent of the subject, except when it is necessary in order to prevent a threat to the life and health of the subject of personal data, as well as in cases established by federal law; - not to disclose the personal data of the subject of personal data for commercial purposes without his written consent; - warn persons receiving personal data of the subject of personal data that these data can only be used for the purposes for which they are reported, and require these persons to confirm that the rule has been observed. Persons receiving personal data of the subject of personal data are obliged to observe the confidentiality regime; - allow access to the personal data of the subject of personal data only to persons specified by the order of the Company. These persons should be entitled to receive only those personal data,
--	--

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
 Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>которые необходимы для выполнения конкретных функций;</p> <ul style="list-style-type: none"> - не запрашивать информацию о состоянии здоровья субъекта персональных данных, за исключением тех сведений, которые относятся к вопросу о возможности выполнения работниками трудовой функции; - передавать персональные данные субъекта персональных данных представителям субъекта персональных данных в порядке, установленном Трудовым кодексом Российской Федерации, и ограничить эту информацию только теми персональными данными субъекта персональных данных, которые необходимы для выполнения указанными представителями их функций; - передача Обществом персональных данных или ее представителей третьим лицам может допускаться только в случаях, установленных федеральным законом. <p>8.5. По достижении цели обработки персональных данных в Обществе обработка персональных данных прекращается и эти персональные данные уничтожаются. Исключение: персональные данные должны храниться длительное время в силу требований нормативных правовых актов.</p> <p>8.6. В случае отзыва субъектом персональных данных своего согласия на обработку персональных данных в Обществе прекращают их обработку в срок, установленный законодательством о персональных данных.</p> <p>8.7. В Обществе по запросу субъекта персональных данных или его представителя сообщают информацию о наличии персональных данных, относящихся к субъекту. По запросу субъекта персональных данных или его представителя знакомят с этими персональными данными в течение срока, установленного законодательством о персональных данных.</p> <p>8.8. Хранение и защита персональных данных, как на бумажных, так и на электронных (автоматизированных) носителях информации, осуществляется в порядке, исключающем их утрату или их неправомерное использование. Общество использует базы данных, находящиеся на территории Российской Федерации.</p>	<p>that are necessary to perform specific functions;</p> <ul style="list-style-type: none"> - not to request information about the health status of the subject of personal data, for the exclusion of those information that relate to the issue of the possibility of employees to perform their labor functions; - transfer the personal data of the subject of personal data to representatives of the subject of personal data in the manner prescribed by the Labor Code of the Russian Federation, and limit this information only to those personal data of the subject of personal data that are necessary for the performance by these representatives of their functions; - transfer by the Company of personal data or its representatives to third parties may be allowed only in cases established by federal law. <p>8.5. Upon reaching the purpose of processing personal data in the Company, the processing personal data is terminated and this personal data is destroyed. Exception: personal data must be stored for a long time due to the requirements of regulatory legal acts.</p> <p>8.6. In the event that the subject of personal data withdraws his consent to the processing of personal data, the Company stops processing them within the period established by the legislation on personal data.</p> <p>8.7. In the Company at the request of the subject of personal data or his representative provide information on the availability of personal data relating to the subject. At the request of the subject of personal data or his representative, they are acquainted with these personal data within the period established by the legislation on personal data.</p> <p>8.8. Storage and protection of personal data, both on paper and on electronic (automated) information carriers, is carried out in a manner that excludes their loss or their misuse. The Company uses databases located on the territory of the Russian Federation.</p>
--	--

Примечание: при печати этого документа вы получаете незарегистрированную копию, которая не будет обновляться!
Note: when you print this document, you receive an unregistered copy that will not be updated!

<p>8.9. Трансграничная передача персональных данных Обществом не осуществляется.</p> <p>9. Обеспечение безопасности персональных данных.</p> <p>9.1. При обработке персональных данных в Обществе принимают необходимые правовые, организационные и технические меры или обеспечивают их принятие для защиты персональных данных от неправомерного или случайного доступа к ним, уничтожения, изменения, блокирования, копирования, предоставления, распространения персональных данных, а также иных неправомерных действий в отношении персональных данных.</p> <p>9.2. В Обществе назначается лицо, ответственное за организацию обработки персональных данных.</p>	<p>8.9. Cross-border transfer of personal data by the Company is not carried out.</p> <p>9. Ensuring the security of personal data.</p> <p>9.1. When processing personal data, the Company takes the necessary legal, organizational and technical measures or ensures their adoption to protect personal data from unauthorized or accidental access to them, destruction, modification, blocking, copying, provision, distribution of personal data, as well as other illegal actions in regarding personal data.</p> <p>9.2. The Company appoints a person responsible for organizing the processing of personal data.</p>
<p>Т.В.Голубева Генеральный директор ООО «САБОС»</p>	<p>T.V.Golubeva General director «SABOS» LLC</p>